

Antrag auf Exmatrikulation

Application for de-registration (removal from the register of students)

Matrikelnummer | *Student Identification Number:* _____

Name, Vorname | *Surname, first name:* _____

Geburtsdatum | *Date of birth:* _____

Studiengang | *Course of study:* _____

Grund für die Exmatrikulation | *Reason for de-registration:*

Hochschulwechsel | *Change of university*

Auf eigenen Wunsch | *At own request*

Erfolgreiche Beendigung des Studienganges (nur bei Vorlage einer Zeugniskopie)
Completion of a course of study (with presentation of copy of certificate only)

Datum der Exmatrikulation | *Date of de-registration:* _____

Bitte beachten Sie, dass eine Exmatrikulation nicht rückwirkend bewilligt werden kann.
Please note that an de-registration cannot be granted retroactively.

Ich habe für den Zeitraum nach der Exmatrikulation bereits Studierendenunterlagen (Studierendenausweis/
Campus-Card) erhalten und füge diese meinem Antrag auf Exmatrikulation bei.
*I already have received student documents (student card/campus card) for the period following my
deregistration and I enclose these documents to my application for de-registration.*

Wurde ein Antrag auf Zuschuss zum Semesterticket aus dem Sozialfonds des Semesterticketbüros bewilligt?
Do you have been granted with a financial subsidy from the student body's social fund for your semester ticket?

Ja | *Yes*

Nein | *No*

Datum | *Date*

Unterschrift der antragstellenden Person | *Signature of applicant*

Weitere Informationen finden Sie unter <https://hu.berlin/exmatrikulation>
For further information visit <https://hu.berlin/withdrawal>